

コミュニティだより

# ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会

2018. 9. 1 No153

## 9/2 えがおの集い アトラクション 12:00~

12:00~アトラクションは地域の皆さん  
どなたでもご覧になる事が出来ます

●大正琴 ●尺八と唄 ●踊り ●寸劇

今年の特別ゲストは

『歌手/ 桜美雪 オンステージ』

皆さんお気軽にお出かけください



夏休み みんな元気にラジオ体操！！

川上は新集会所（間もなく完成）をバックに川上山で日陰で涼しく～ 中宿/坂井平は神社でお父さん参加率高めにゴミ出しに来たばあちゃんも参加～ 団地/中組は各世代/未来の小学生～中学生（えらいな！）まで～ 北団地はカエル公園広々とじいちゃんも参加～ 下組は稲穂をバックに関川からの清々しい風が吹き～ 他の地区の子供たちは各家庭で元気に～

体協主催

### キックベースボール

やるよ！！

## 9/9 9:00~

水筒/運動靴/タオル持ってきてね

あんちゃ会主催

### 鳥坂ぶどう収穫！

するよ！？！？

## 9月中旬かな？

キックベースとコラボしてほしいな～！！

# 第45回 あらいまつり



今年のテーマは『感動のワールドカップ』  
昨年、大好評だった山車に『ooo半端ないって！！』といろんな  
思いを込めて描き参加。 参道の方にもおほめの言葉を頂き  
昨年同様 “手がかかったで賞”を頂くことが出来ました。



屋台を出店された団体様、準備含め丸1日ご苦労様でした。  
区長始め参加された皆さんありがとうございました。



ぼくはあらいまつりにおどりました。  
今年ワールドカップがあったので  
山車の絵は『oooハンパないって』  
と書いてありました。山車は光って  
きれいでした。あらいばやしは運動会で  
おしえてもらいおどったけれどやっぱり  
むずかしかったです。となりでおどった  
友だちはじょうずでした。  
来年もあらいまつりに出てじょうずに  
おどりたいです  
中宿 上野 佑真

# 大納涼盆踊り大会



今年の出し物

生ビール・発泡酒・トロピカルジュース・酎ハイ・焼き鳥・焼きそば・フランクフルト・ハリケーンポテトなど  
 子どもには、わたあめ・ポップコーン射的・ヨーヨー釣りを楽しみました。  
 カラオケに酔いしれ、踊りに盛り上がり!!  
 終了時には、大抽選会で盛り上がりました!



机が足りない位の大盛況!



しっかり狙って、賞品ゲット!



姫川原の子どもは日本一!  
 そりゃそうだ! あたりまえ!!

天気心配もなく多くの方々に来場いただきました。  
 カラオケ! 新井ばやしのお踊りにも花を添えていただき、ありがとうございました。  
 来年もまた、楽しい納涼会にしたいと思います。

# 地区対抗ソフトボール大会



北団地 優勝!!

優勝 北団地チーム  
 準優勝 江ノ口・久保田・中宿チーム  
 3位 下組・団地チーム



サヨナラタイムリーヒット!!

連日の暑さに朝からバテ気味の開会式。

どうやら100回?大会とのコメントがあり、  
 参加者から「甲子園かい」とツッコミあり(笑)

一回戦、立ち上がりの初回に大量得点を取られ焦りましたが、なんとか勝利!

二回戦、後2分で終了!というとき、私はまさかのフライで飛び出しダブルプレーになってしまい次の回に。  
 ここで逆転されたらどうしよう(・・;)と思いましたが勝利し、決勝戦!

投手戦となり1点を取り合う試合でしたが優勝できました。

午後からの恒例の慰労会も楽しかったです。

役員さんや審判をしてくださった皆様ありがとうございました!

北団地 児玉久美子

熱い中 子供達も頑張りました😊



スーパー女子高生!

大人達も頑張りました(この後の慰労会の為に?)

